



4 Pièces

118 m²

Réf. 83836466

1 320 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Eygalières, à quelques minutes à pieds du cœur de village se trouve cette Maison faisant face aux Alpilles et offrant une superbe vue sur les Calans. Piscine 10x6, double garage et atelier. La maison est une maison de charme, invitant à la douceur de vivre avec ses terrasses bordant la piscine, sa petite fontaine, et son jardin où se mêlent un florilège d'essences provençales. Elle propose 118m² plain pied, on y retrouve une pièce centrale avec cuisine ouverte sur un espace dîatoire et un salon avec cheminée. Puis 3 chambres et 2 salles de douche. Les matériaux ont été sélectionnés avec ...

In Eygalières, just a few minutes' walk from the centre of the village, this house faces the Alpilles and offers superb views of the Calans. Swimming pool 10x6, double garage and workshop. This is a charming house, inviting you to enjoy the gentle pace of life with its terraces bordering the pool, its small fountain and its garden featuring a profusion of Provençal plants. This 118m² single-storey house features a central room with a kitchen opening onto a dining area and a lounge with a fireplace. Then there are 3 bedrooms and 2 shower rooms. The materials used have been carefully selected ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

